



Fraktion Offenbach für alle (Ofa)

Offenbach, den 22.10.2021

Pressemitteilung

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

Renaturierung der Bieber voranbringen

Fraktion Offenbach für alle (Ofa) stellt dazu Antrag an die Stadtverordnetenversammlung

Die Fraktion Offenbach für alle (Ofa), bestehend aus PIRATEN, Junges Offenbach und Die PARTEI, möchte die Renaturierung der südlichen Bieber priorisieren. Die Stadt soll die Umsetzung der Renaturierung bis Ende 2024 vorantreiben. Hierzu hat die Ofa-Fraktion einen Antrag für die Sitzung der Stadtversammlung am 11.11.2021 gestellt.

Julia Endres (Die PARTEI) erläutert: „Aufgrund des Klimawandels und den damit einhergehenden Starkregenereignissen ist zur Gefahrenabwehr die Renaturierung der südlichen Bieber dringend geboten. Erst eine Bieber in einem annähernd naturnahen Zustand kann Menschen, Umwelt und Sachen vernünftig schützen. Wir hatten in diesem Jahr außerordentliche Starkregen und Unwetter in Deutschland. Wir sind dazu nicht vorbereitet gewesen. Das muss sich nun ändern, auch hier bei uns.“

„Bereits 2005 wurde durch einen Grundsatzbeschluss der Magistrat beauftragt, die Renaturierung im südlichen Verlauf einzuleiten. 2016 wurde durch einen ergänzenden Beschluss der Auftrag bekräftigt, das weiterzuverfolgen“, betont Helge Herget (PIRATEN).

Die Renaturierung der südlichen Bieber stellt einen wichtigen Beitrag zum lokalen Klima- und Umweltschutz dar. Herget ergänzt: „Bisher sind nur Autos abgesoffen. Überschwemmungen am Ostendplatz sowie Personen- und Gebäudeschäden können wir nur verhindern, wenn wir jetzt den vor 16 Jahren gefassten Beschluss priorisieren und damit voranbringen. Eine Umsetzung ist deshalb dringend geboten.“

Siehe auch: <https://www.ofa-fraktion.de/2021/10/22/renaturierung/>